

HOSPIZBRIEF 11

Jahreswende 2018/19

Hospizbrief

Jahreswende 2018/19

Im 11. Hospizbrief gibt die Hospizgruppe Cuxhaven als ambulanter Hospiz- und Palliativberatungsdienst erneut einen kleinen Einblick in das aktuelle Geschehen ambulanter Hospizarbeit in Cuxhaven mit Rückschau und Ausblick.

(Fotos: © Hospizgruppe Cuxhaven)

Hospizgruppen-Wochenende

in Bad Bederkesa

Im September 2018 haben sich die Mitarbeitenden zu einem Hospizgruppen-Wochenende an der Evang. Bildungsstätte Bad Bederkesa getroffen.



Neben viel Zeit zur weiteren Stärkung der Gemeinschaft untereinander gab es Auseinandersetzung mit Themen, die die Hospizarbeit betreffen, so z.B. zum Thema „Erzählen in der Hospizbegleitung“ mit dem Referenten Lothar Schröder von der Akademie für Erzählkunst Lemgo – oder auch zum Thema „Nähe und Distanz“ mit Pastorin Anja Niehoff.

Am Samstag gab es verschiedene Angebote, wie z.B. eine Moorbahnfahrt, eine Führung in der Burg Bad Bederkesa oder ein Spaziergang um den See.

Informationsstand

auf dem Buttfest Cuxhaven



Erstmalig war die Hospizgruppe Cuxhaven mit eigenem Pavillon auf dem Buttfest Cuxhaven neben dem Zelt der Diakonie vertreten und konnte so mit zahlreichen Besuchern ins Gespräch kommen. Neben den Informationen gab es auch Möglichkeit zur Teilnahme an einer Verlosung. Wir gratulieren allen Gewinnern.

4. Caféhauskonzert mit Lesungen

bei Kaffee & Kuchen

Bereits zum vierten Mal fand im Oktober 2018 das beliebte Caféhauskonzert mit Lesungen bei Kaffee & Kuchen und dem Salonorchester „Café olé“ Bremerhaven im Gotischen Saal des Schlosses Ritzebüttel Cuxhaven statt.

Sehr dankbar sind wir, dass in diesem Jahr Inner Wheel Cuxhaven e.V. großzügig eine Vielzahl von Torten und Kuchen gespendet hat – ebenso sind wir dankbar, dass in traditioneller Form das Salonorchester ohr- und herzschmeichelnde Kaffeehausmusik zum Besten gab.



Herzlich danken wir auch MdL Uwe Santjer, der die Veranstaltung mit einer bewegenden Geschichte bereicherte und allen Mitarbeitenden für die Wahrnehmung der wichtigen Hospizarbeit dankte.



Um die einhundert Besucher sind dieser Veranstaltung gefolgt – wir danken allen für das große Interesse und auch so manche Spende, die anlässlich dieser Veranstaltung übermittelt wurde.

Informationsstand

bei der Cuxland-Messe „Ideenhaven“

Die Hospizgruppe Cuxhaven war in diesem Jahr auch auf der Cuxland-Messe „Ideenhaven“ vom Unternehmensverbund Cuxland vertreten.



Unsere Hospiz-Mitarbeiterin Charleen Schirmer betreute den Informationsstand für die zahlreichen Gäste. Bei der Veranstaltung gab es auch die Möglichkeit, an einer Verlosung zugunsten unserer Angebote teilzunehmen.

Weitere Mitarbeitenden

in der Qualifizierung

Aktuell befinden sich weitere Ehrenamtliche in der Qualifizierungsmaßnahme zur HospizbegleiterIn! Daneben werden seit November 2018 sechs weitere Ehrenamtliche zur Trauerbegleitung ausgebildet.

Wir sind dankbar, dass unser ambulanter Hospizdienst mit 50 haupt- und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen gut aufgestellt ist, um Mitmenschen vor Ort zur Seite stehen zu können.

Ferner sind wir dankbar, wenn Sie die vielfältigen Ausgaben zur Qualifizierung durch Spenden unterstützen.

Trauerseminar im November 2018



„Was meiner Seele gut tut...“ – unter diesem Motto fand im November 2018 ein Tag für Trauernde statt.

Spende Cuxland-Messe „Ideenhaven“

Aus der Cuxland-Messe „Ideenhaven“ freuen wir uns über eine Spende über 1.200,- € und danken allen Spendern!



Veranstaltungsvorschau

- **So., 24.03.19 | 9:30 Uhr | Evang. Kirche Altenbruch | Hospiz-Gottesdienst mit Einführung neuer MitarbeiterInnen**
- **Sa., 22.06.19 | 19 Uhr | Ort folgt | „Hospiz goes Jazz“ – Benefiz-Jazzkonzert mit „The Turn Arounds“-Cuxhaven und der Versteigerung von Deko-Holz-Leuchttürmen**

- **So., 20.10.19 | 15-17 Uhr | Schloss Ritzebüttel Cuxhaven | Caféhauskonzert mit Lesungen bei Kaffee & Kuchen**

Wir begleiten **Sterbende und Schwerstkranke in ihrer letzten Lebensphase** sowie deren Angehörige in Cuxhaven und den umliegenden Ortschaften Altenbruch, Lüdingworth, Altenwalde, Oxstedt, Arensch und Berensch sowie der Insel Neuwerk.

Daneben unterhalten wir ein umfangreiches Trauerbegleitungsangebot:

- **Offener Trauertreff**
- **Trauercafé**
- **Trauertanz**
- **Trauerseminare/-tag**
- **Wald-Trauerspaziergang**
- **Männerkochgruppe**
- **Einzeltrauerbegleitung**

Weitere Informationen zu Terminen und Angeboten auf unser u.a. Homepage!

Wir sind dankbar für Spenden

Da nur ein Teil der vielfältigen Ausgaben eines Hospizdienstes durch die Träger ambulanter Hospizarbeit bezuschusst wird, freuen wir uns stets über jede Spende – wir sagen schon jetzt herzlich DANKE:

Hospizgruppe Cuxhaven
IBAN: **DE45241500010025091018**
BIC: **BRLADE21CUX**

Wenn Sie Name u. Anschrift angeben, erhalten Sie automatisch eine Spendenbescheinigung – vielen Dank!

Hospizgruppe Cuxhaven | Ambulanter Hospiz- & Palliativberatungsdienst für Erwachsene

Diakonisches Werk Cuxhaven-Hadeln | Kasernenstraße 1 | 27472 Cuxhaven

☎ 04721/5109255 | 📠 5109252 | 📞 0170/9605573

info@hospizgruppe-cuxhaven.de

www.hospizgruppe-cuxhaven.de | www.facebook.com/hospizgruppe.cux

Leiter/Koordinator: Diakon Jörg Peters